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PROVINCE DE QUÉBEC 
VILLAGE DE LAWRENCEVILLE 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal du Village de Lawrenceville, tenue le 
mardi 5 juillet2016 à 19h30 à la salle du conseil, située au 2100 rue Dandenault, à Lawrenceville. 
 
Sont présents :  M. Michel Carbonneau, maire, 
 Mme Johanne Dufresne, conseillère, 
 M. Éric Bossé, conseiller, 
 M. Claude Jeanson, conseiller, 
 Mme Aline Alain, conseillère, 
 M. Derek Grilli, conseiller, 
    
Absents : M. Guillaume Roberge, conseiller, 
      
Les membres présents forment quorum. 
 
OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
La séance est ouverte à 19h30 sous la présidence de M. Michel Carbonneau, maire de 
Lawrenceville. Monsieur François Paquette siège à titre de directeur général.  
 

 1. ORDRE DU JOUR 
 
2016-07-78 
 

Il est proposé par le conseiller Derek Grilli, 
Appuyé par la conseillère Aline Alain, 
 

Que l’ordre du jour soit accepté tel que modifié : 
 
1. Adoption de l’ordre du jour; 
2. Approbation du procès-verbal de la séance ordinaire du 6 juin 2016; 
3. Questions de l’assemblée; 
4. Approbation de la liste des comptes à payer; 
5. Rapport des comités; 
6. Demande de contribution de la Table de Concertation pour les Aînés; 
7. Proposition Infotech; 
8. Résolution bureau de notaire - REPORTÉ; 
9. Résolution Coop santé de Racine et régions; 
10. Appel d’offre déneigement; 
11. Questions de l’assemblée; 
12. Affaires nouvelles; 

12.1. Poulaillers urbains; 
12.2. Budget travaux motel industriel et parc municipal; 
12.3. Demande subvention travaux salle communautaire et matériel FADOQ; 

13. Levée de la séance. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité des membres présents. 
 
2. ADOPTION DU PROCÈS-VERBALDE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 6 JUIN 2016 

 
2016-07-79 
 

Attendu que tous et chacun des membres du conseil ont déclaré et reconnu avoir reçu, avant ce 
jour, copie du procès-verbal de la séance ordinaire du conseil du 6 juin 2016; 
 
Il est proposé par le conseiller Derek Grilli, 
Appuyé par la conseillère Aline Alain, 
 
Que le directeur général Monsieur François Paquette, soit exempté de faire la lecture du procès-
verbal de la séance ordinaire tenue le 6juin 2016, et que le procès-verbal du 6 juin 2016 soit 
adopté. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité des membres présents. 
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3. QUESTIONS DE L’ASSEMBLÉE 
 
Mme Lise Martel demande s’il est possible d’avoir une copie de l’ordre du jour.  Une copie lui est 
remise. 
 
4. APPROBATION DE LA LISTE DES COMPTES À PAYER 
 

2016-07-80 
 

Il est proposé par le conseiller Derek Grilli, 
Appuyé par le conseiller Éric Bossé, 

 
Que soit approuvée la liste des comptes à payer datée du 5 juillet 2016, telle que modifiée, pour 
un montant de113,902.32$ et d’autoriser le paiement desdits comptes (déboursés #201600161 à 
#201600199) dont les chèques sont contresignés par le maire et le directeur général. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité des membres présents 
 
5. RAPPORT DES COMITÉS 

 
Les représentants des différents comités font rapport sur les activités de leur comité. 

- Derek Grilli informe le conseil que l’aménagement du parc Oasis est presque complété. 
- Éric Bossé informe le conseil que le comité de pilotage de la Politique familiale 

Municipale a presque terminé l’étude sociodémographique et que la démarche progresse 
bien. 

 
Le conseiller Claude Jeanson se joint à la séance à 19h40 

 
6. DEMANDE DE CONTRIBUTION DE LA TABLE DE CONCERTATION POUR LES 

AÎNÉS 
 
Il n’y aura pas de contribution cette année. 
 
7. PROPOSITION INFOTECH 
 

2016-07-81 
 
Attendu que la municipalité de Lawrenceville a reçu une proposition de renouvellement du 
contrat d’Infotech pour une période de quatre ans à 0%; 
 
Il est proposé par le conseiller Éric Bossé,  
Appuyé par la conseillère Aline Alain, 
  
Que la municipalité accepte l’offre d’Infotech de renouveler son entente de service à 0% 
d’augmentation pour une période de quatre ans. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité des membres présents 
 
8. RÉSOLUTION BUREAU DE NOTAIRE 
 
Ce point de l’ordre du jour est reporté. 

 

9. RÉSOLUTION COOP DE SANTÉ AVENIR SANTÉ 
 
2016-07-82 

 
Attendu que le projet de coopérative Avenir Santé a présenté ses objectifs lors d’une précédente 
séance; 
 
Il est proposé par le conseiller Derek Grilli,  
Appuyé par la conseillère Johanne Dufresne, 
 
Que la municipalité appuie le projet de coopérative Avenir Santé; 
 



 

 878

 
 

Initiales du Maire 
Initiales du DG 

 

Que la municipalité contribue au projet de la Coopérative Avenir Santé par l’achat de parts 
sociales, après que les vérifications nécessaires aient été effectuées pour valider qu’une telle 
transaction est possible; 
 
Proposition adoptée à l’unanimité des membres présents. 
 
10. APPEL D’OFFRES DÉNEIGEMENT  

 
2016-07-83 
 

Attendu que la municipalité de Bonsecours ne souhaite pas participer à un appel d’offres conjoint 
pour le déneigement; 
 
Il est proposé par le conseiller Claude Jeanson, 
Appuyé par le conseiller Éric Bossé, 

 
Que la municipalité lance son processus d’appel d’offres pour le déneigement pour un contrat 
d’une durée de trois (3) ans.  
 
Proposition adoptée à l’unanimité des membres présents. 
 
11. QUESTIONS DE L’ASSEMBLÉE 
 
Mme Martel demande s’il serait possible d’avoir un stationnement réservé pour personnes 
handicapées devant le bureau municipal. 
 
12. AFFAIRES NOUVELLES 
 
12.1Poulaillers urbains 
 

2016-07-84 
 

Il est proposé par le conseiller Éric Bossé, 
Appuyé par le conseillère Johanne Dufresne, 

 
Que le processus de modification du règlement d’urbanisme soit déclenché afin que soit autorisés 
les poulaillers urbains à l’intérieur du périmètre urbain; 
 
Que soit évalués les inconvénients et nuisances qui pourraient être générés, et que les 
modifications  soient apportées afin d’en minimiser les effets; 
 
Que le nombre de poules soit limité à quatre et que les coqs soient interdits.    
 
Proposition adoptée à l’unanimité des membres présents. 
 
12.2Budget travaux parc et immeuble du 2095 Dandenault 
 

2016-07-85 
 

Il est proposé par le conseiller Derek Grilli, 
Appuyé par le conseiller Claude Jeanson, 

 
Qu’un montant de 1,500$ soit accordé, pour la main d’œuvre et les matériaux nécessaires pour les 
travaux de nettoyage et de restauration du parc par les jeunes de la Maison des Jeunes de 
Valcourt. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité des membres présents. 
 

2016-07-86 
 

Il est proposé par le conseiller Derek Grilli, 
Appuyé par le conseillère Johanne Dufresne, 

 
Qu’un montant de 1,500$ soit accordé pour la main d’œuvre et les matériaux nécessaires pour les 
travaux de peinture à l’immeuble du 2095 Dandenault; 
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Que ces travaux de peinture soient effectués par les jeunes de la Maison de Jeunes de Valcourt; 
 
Que la préparation et le nettoyage des murs à peinturer soient effectués par l’employé municipal.   
 
Proposition adoptée à l’unanimité des membres présents. 
 
12.3 Demande subvention travaux salle communautaire et matériel FADOQ   
  

2016-07-87 
  
Attendu qu’une demande de subvention peut être déposée, dans le cadre du programme 
Nouveaux Horizons, pour l’amélioration du système de chauffage et la restauration de la rampe 
d’accès de la salle communautaire; 
  
Attendu que cette demande peut être déposée par le conseil de gestion de l’église St-Laurent ou 
par la Fabrique de la paroisse Ste-Famille ou par le biais de tout autre organisme à qui la Fabrique 
en ferait la demande; 
  
Attendu que la FADOQ déposera également une demande à Nouveaux Horizons pour du mobilier 
et des accessoires de jeux intérieurs et extérieurs à l’usage éventuel de ses membres; 
  
Attendu que la FADOQ ne peut déposer plus d’une demande à Nouveaux Horizons; 
  
Il est proposé par le conseiller Derek Grilli, 
Appuyé par le conseiller Éric Bossé, 
  
Que la municipalité appuie la demande que pourrait déposer le conseil de gestion de l’église St-
Laurent ou la Fabrique de la paroisse Ste-Famille pour l’amélioration du système de chauffage et 
la restauration de la rampe d’accès de la salle communautaire,  
  
Qu’un montant de 1,000$ soit accordé pour ce projet, conditionnellement à l’obtention de la 
subvention par Nouveaux Horizons. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité des membres présents. 
  

2016-07-88 
  
Dans l’éventualité où le conseil de gestion de l’église St-Laurent souhaiterait que la municipalité 
dépose une telle demande de subvention auprès de Nouveaux Horizons; 
  
Il est proposé par le conseiller Derek Grilli, 
Appuyé par le conseiller Claude Jeanson, 
  
Qu’une demande écrite soit remise à la municipalité par le conseil de gestion de l’église St-
Laurent à cet effet; 
  
Que, dans le cas d’une telle demande, le conseiller Derek Grilli soit nommé pour compléter la 
demande de subvention à Nouveaux Horizons pour l’amélioration du système de chauffage et la 
restauration de la rampe d’accès de la salle communautaire;  
  
Que M. Grilli soit autorisé à signer les formulaires et autres documents requis par Nouveaux 
Horizons. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité des membres présents. 
  

2016-07-89 
  
Il est proposé par le conseiller Derek Grilli, 
Appuyé par la conseillère Aline Alain, 
  
Que la municipalité appuie la demande de la FADOQ pour du mobilier et des accessoires de jeux 
intérieurs et extérieurs à l’usage éventuel de ses membres; 
  
Qu’un montant de 750$ en temps et services soit accordé pour ce projet, conditionnellement à 
l’obtention de la subvention par Nouveaux Horizons. 
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Proposition adoptée à l’unanimité des membres présents. 
 
13. LEVÉE DE LA SÉANCE 
 

2016-07-88 
 

Tous les points à l’ordre du jour étant épuisés, il est proposé par le conseiller Éric Bossé, à 20h40, 
que la présente séance soit levée. 
 
Proposition adoptée à l’unanimité des membres présents. 
 
 
 
 
 
 

_______________________________  _________________________________ 
Michel Carbonneau, maire       François Paquette, directeur général 


